



In den katholischen Kinder- und Jugendverbänden verbindet uns die Überzeugung, dass jeder Mensch mit seiner Liebesfähigkeit von Gott geliebt und mit der gleichen Würde beschenkt ist. Jeder Mensch, mit seiner eigenen Art zu lieben, ist ein Widerschein Gottes. Uns verbindet die Überzeugung, dass Gott das Heil für jeden Menschen will. Uns verbindet die Überzeugung, dass eine respekt- und liebevolle Beziehung immer Ausdruck von Leben ist, das Gott uns schenkt, egal, welches Geschlecht die Partner\*innen haben.

Aus: Anerkennung. Wertschätzung. Segnung. Für einen neuen Umgang mit gleichgeschlechtlichen Beziehungen. Beschluss der BDKJ-Hauptversammlung 2021, S. 1.